

中札内より元気いっばい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

第10号

令和4年7月4日(月)

中札内村の教育委員の方々が来校されました

30日、中札内村の教育委員のみなさまが村内の小中学校の視察と同様、本校にも視察にいらしてくださいました。「村の小中学校との連携」「村と高等養護学校の連携」などについて、学校内を見ていただきました。学校内を見ていただく機会があまりなかったので、学習の様子を見ていただく中で、生徒の進路のこと、就労先との関係のことについても関心を強くしてくださいました。

村の様々なお立場でのご意見やご質問をいただいたことは、とてもうれしく心強いものでした。今後も、村の方々の御協力をいただきながら、地域で役割を果たすことに喜びを感じる生徒を育てていきたいと思いました。



コーディネーターの阿部先生が案内



道の駅販売会、大盛況でした

7月1日、道の駅で作業製品の販売会が行われました。保護者を中心に多くのみなさまにいらしていただきました。前日の村内放送でも案内をしていただき、わずか1時間の販売会でしたが、放送を聞いて来てくださった方、いつも楽しみにしていたという方などたくさん来場していただきました。来てくださったいろいろな方から「楽しみにしていた」「次はいつ?」「もっと宣伝して」などの声をかけていただきました。

保護者の方も多く、「子供が頑張ってる姿を見てうれしかった」「思った以上にやっている子どもの姿を見ました(笑)」とおっしゃっていました。生徒たちも、久しぶりに多くの人とやりとりをして、楽しく励みになった時間でした。

実習でお世話になっておる方も、生徒の様子を見に来てくださり、声をかけてくださっていました。

【公式】北海道中札内村・21時間
【元気いっばい販売会!】
中札内高等養護学校生の皆さんが、道の駅なかさつないで生鮮野菜や苗、皿、トートバッグやコーヒー等の販売会を実施!『いらっしゃいませ!』の声に、元気をかけてもらえます。
販売会:午前10時30分~11時30分(総務課)



森田 匡彦
@mayor_village

中札内高等養護学校による販売会が今年も道の駅なかさつないで。野菜や陶器、金工や木工製品、地元業者とコラボしたコーヒーなど多彩に取り揃え。生徒たちの元気な呼び込みの音が響き、一層にぎやかな本日の道の駅でした♪
#中札内 #高等養護学校 #日本で最も美しい村 #十勝



森田村長や中札内村、村の環境協会が SNS で紹介!



継続は力になる

体育館で体力づくりのエアロビクス。毎日、生徒も先生も一緒に体を動かしています。

「いま、笑顔で身体を動かす Aさんは、前からそうだったわけではない」と話してくれた先生がいました。初めてのことや自信のないことに対しては消極的になりがちですが、継続することで、「できる」を増やすことができるのだなと改めて思います。

